

**RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Córdoba por la que se anuncia subasta de las obras que se citan.**

La Comisión Permanente de Servicios Técnicos ha acordado aprobar y anunciar la subasta de las siguientes obras que forman parte del plan de las de carácter local y provincial con la ayuda económica del Estado, correspondiente al año 1960.

**Obra de alcantarillado**

En el pueblo de Palma del Río:

Tipo de subasta: 785.949,54 pesetas.  
Plazo de ejecución: Doce (12) meses.  
Fianza provisional: 15.718,99 pesetas.  
Fianza definitiva: 31.437,98 pesetas.

En el pueblo de La Rambla:

Tipo de subasta: 267.291,11 pesetas.  
Plazo de ejecución: Ocho (8) meses.  
Fianza provisional: 5.745,82 pesetas.  
Fianza definitiva: 11.491,64 pesetas.

Obra de mejora o ampliación de la red de distribución de aguas a Nueva Carteya:

Tipo de subasta: 317.238,20 pesetas.  
Plazo de ejecución: Seis (6) meses.  
Fianza provisional: 6.344,76 pesetas.  
Fianza definitiva: 12.689,52 pesetas.

Obras de abastecimiento de aguas a Villaharta (segunda fase):

Tipo de subasta: 2.174.661,33 pesetas.  
Plazo de ejecución: Doce (12) meses.  
Fianza provisional: 37.619,91 pesetas.  
Fianza definitiva: 75.239,82 pesetas.

De abastecimiento de aguas a Fernán-Núñez (segundo desdoblado):

Tipo de subasta: 1.359.953,92 pesetas.  
Plazo de ejecución: Seis (6) meses.  
Fianza provisional: 25.399,30 pesetas.  
Fianza definitiva: 50.798,63 pesetas.

Obras de construcción de un mercado en Peñarroya:

Tipo de subasta: 878.691,28 pesetas.  
Plazo de ejecución: Seis (6) meses.  
Fianza provisional: 17.573,82 pesetas.  
Fianza definitiva: 35.147,65 pesetas.

Obras de mejora de la red de abastecimiento de aguas a Bujalance:

Tipo de subasta: 467.709,40 pesetas.  
Plazo de ejecución: Seis (6) meses.  
Fianza provisional: 9.354,18 pesetas.  
Fianza definitiva: 18.708,37 pesetas.

Las garantías definitivas están calculadas a base del cuatro por ciento del presupuesto de contrata. La garantía provisional es el resultado del cincuenta por ciento de la definitiva.

Los proyectos, pliegos de condiciones particulares y económicas de cada una de las obras, podrán ser examinados en la Secretaría de esta Comisión (Casa Palacio de la Excm. Diputación Provincial, Negociado Comisión Provincial de Servicios Técnicos).

El modelo de proposición para concurrir a estas subastas será el siguiente:

Don ..... mayor de edad, vecino de ..... con carnet de identidad número ..... que acompaña, que habita en ..... enterado del anuncio de subasta publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número ..... de fecha ..... y habiendo examinado el proyecto y pliego de condiciones facultativas y particulares económicas, se compromete a tomar a su cargo las obras de ..... con estricta sujeción a las condiciones fijadas, por la cantidad de ..... (en letra y número) pesetas.

Las proposiciones, extendidas en papel reintegrado con pliza de seis pesetas, se presentarán bajo sobre lacrado, en cuyo anverso se pondrá: «Proposición para optar a la subasta de las obras de ..... en el Registro de la Comisión Provincial de

Servicios Técnicos (Diputación Provincial), en el plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», durante las horas de las diez a las trece.

En sobre aparte, se acompañará: Resguardo de fianza provisional, carnet de Empresa con responsabilidad o resguardo de haberlo solicitado, declaración jurada en la que el proponente haga constar que no está incurso en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad para contratar y carnet de identidad. Este carnet de identidad será presentado, reseñado y retirado en el acto de su presentación.

En el supuesto de que algún licitador concurre a más de una subasta, en el sobre de la documentación en el que no acompañe el carnet de Empresa, por estar incluido en el de otra proposición, deberá unir al resto de la documentación una copia autorizada de la última renovación hecha a dicho carnet. De faltar cualquier documento de los exigidos será objeto de eliminación el proponente.

La apertura de pliegos se verificará en el despacho del Excmo. Sr. Gobernador civil de esta provincia, ante la Mesa de subasta, a las doce horas del primer día hábil siguiente al que termine el plazo de presentación de proposiciones.

La subasta podrá adjudicarse a la proposición más ventajosa o rechazarse todas las proposiciones, y en el caso de resultar iguales dos o más proposiciones se verificará en el mismo acto licitaciones por pujas a la llana durante quince minutos, y si existiere igualdad, se decidirá por sorteo la adjudicación provisional.

El Contratista viene obligado a la ejecución de las obras conforme al pliego de condiciones facultativas y particulares económicas que figuran en los proyectos y expedientes de subasta.

En el caso de que la adjudicación se haga con una baja que exceda del diez por ciento del tipo de subasta, se estará a lo dispuesto en los apartados e) y siguientes del artículo primero de la Ley de veintisiete de octubre de mil novecientos cuarenta.

Se hace constar que se han cumplido todos los trámites que determinan las disposiciones vigentes en materia de contratación.

Córdoba, 30 de octubre de 1961.—El Gobernador civil, Presidente, José Manuel Matéu de Ros.—447.

**RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Guipúzcoa por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras que comprende el proyecto de «Saneamiento del barrio de Martuteñen», en San Sebastián.**

Se anuncia subasta para la contratación de las obras que comprende el proyecto de «Saneamiento del barrio de Martuteñen», en San Sebastián, en las siguientes condiciones:

Presupuesto: 2.254.300 pesetas.  
Plazo de ejecución: Seis meses.  
Fianza provisional: 45.086 pesetas.  
Fianza definitiva: 90.172 pesetas.

Las proposiciones para esta subasta deberán presentarse dentro de los veinte días hábiles, a contar del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Secretaría de esta Comisión (Secretaría de la Diputación de Guipúzcoa, Palacio Provincia), hasta las trece horas del último día, teniendo lugar la apertura de pliegos a las doce horas del día siguiente hábil al del cierre, en el Palacio Provincial.

El modelo de proposición figura en el pliego de condiciones económico-administrativas, expuesto en la Secretaría de esta Comisión.

San Sebastián, 30 de octubre de 1961.—El Gobernador civil-Presidente, Manuel Valencia Remón.—449.

**RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Huesca por la que se anuncia subasta de las obras de abastecimiento de aguas y saneamiento de Tolva, de un presupuesto de contrata de 702.039,55 pesetas**

Se celebrará a las doce horas del primer día hábil, transcurrido el plazo de veinte, también hábiles, contados a partir del siguiente al que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los proyectos y pliegos de condiciones se hallan de man-

fiesto en la Secretaría de esta Comisión (Diputación Provincial), y las proposiciones se presentarán en este Departamento en días y horas hábiles de oficina hasta el anterior al en que haya de tener lugar la subasta.

Huesca, 20 de octubre de 1961.—El Gobernador civil-Presidente, José Riera Aisa.—4.323.

**RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Lugo referente a la subasta para contratar la ejecución de las obras de distribución de agua, saneamiento y urbanización de cinco calles en la villa de Sarria.**

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 240, de fecha 20 de los corrientes, se publica edicto de subasta de la obra que a continuación se indica, perteneciente al Plan de 1960, a ejecutar por el sistema de contrata:

Título de la obra: Distribución de agua, saneamiento y urbanización de cinco calles en la villa de Sarria.

Presupuesto de contrata: 2.624.475,96 pesetas.

Plazo de ejecución: Veinticuatro meses.

Fianza provisional: 52.489,55 pesetas.

Idem definitiva: 104.979,05 pesetas o la parte proporcional del importe del remate.

A esta subasta serán de aplicación las normas contenidas en la Orden del Ministerio de Hacienda de 2 de abril de 1959 y la Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública, texto de 20 de diciembre de 1952.

El plazo de presentación de proposiciones, que se realizará en las oficinas de la Secretaría de esta Comisión, es de veintidós días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado», finalizando a las trece horas del último de aquéllos.

El proyecto técnico y demás documentos que lo integran se hallan de manifiesto en dicha Secretaría.

Las demás condiciones generales y específicas por las que se registró esta subasta y obligaciones a que el adjudicatario quedará obligado se hallan contenidas en el mencionado «Boletín Oficial» de la provincia, al igual que el modelo a que ha de ajustarse la proposición.

Lugo, 21 de octubre de 1961.—El Gobernador civil, Presidente, José Luis de Azcárraga y Bustamante.—4.346.

## MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

**ORDEN de 5 de octubre de 1961 por la que se declaran de urgencia las obras del ferrocarril de enlace entre el punto kilométrico 3.121 del ferrocarril de San Cebrián de Mudá a Cillamayor y la estación de Salinas de Pisuerga, de la línea de La Robla a Valmaseda.**

Ilmo. Sr.: Examinada la propuesta de fecha 27 de septiembre de 1961 de la División Inspectora e Interventora de las Compañías de Ferrocarriles de Vía Estrecha, sobre declaración de urgencia de las obras del ferrocarril de enlace entre el punto kilométrico 3.121 del ferrocarril de San Cebrián de Mudá a Cillamayor y la estación de Salinas de Pisuerga, de la línea de La Robla a Valmaseda, a los efectos de aplicación de la Ley de Expropiación Forzosa.

Por Orden ministerial de 19 de enero de 1961 fué aprobado el proyecto a que se hace referencia.

Por Decreto de 12 de noviembre de 1959 se declararon de urgencia a los efectos de aplicación del artículo 52 de la Ley de 16 de diciembre de 1954 sobre expropiación forzosa todas las obras de mejora, ampliación y reforma de los ferrocarriles en explotación correspondientes a proyectos, previa y competentemente autorizados.

En cumplimiento del artículo segundo del indicado Decreto de 12 de noviembre de 1959,

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Declarar de urgencia las obras comprendidas en el proyecto del ferrocarril de enlace entre el punto kilométrico 3.121

del ferrocarril de San Cebrián de Mudá a Cillamayor y la estación de Salinas de Pisuerga, de la línea de La Robla a Valmaseda, a los efectos de aplicación de lo dispuesto en el artículo 52 de la Ley de 16 de diciembre de 1954 y su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», al objeto de que surta efectos.

2.º Autorizar a la División Inspectora e Interventora de las Compañías de Ferrocarriles de Vía Estrecha para incoar el expediente de expropiación forzosa, con arreglo a lo dispuesto en el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 5 de octubre de 1961.

VIGON

Ilmo. Sr. Director general de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por Carretera.

**RESOLUCION de la Dirección General de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por Carretera, por la que se adjudican a don Enrique Tolón de Gali, por la cantidad de 704.000 pesetas, las parcelas agrupadas 5 y 6 de los terrenos liberados por el nuevo enlace entre estaciones de Alicante.**

La Comisión Gestora de los terrenos liberados por el nuevo enlace entre estaciones de Alicante celebró el día 15 de septiembre de 1961 subasta pública de las parcelas agrupadas 5 y 6 de dichos terrenos, con arreglo a lo dispuesto en la Orden ministerial de 4 de enero de 1954, que rige el procedimiento de enajenación, y la Orden ministerial de 14 de abril de 1961.

En cumplimiento de lo dispuesto en la cláusula 18 de la Orden ministerial de 4 de enero de 1954,

Esta Dirección General en 18 de octubre de 1961 ha resuelto:

Primero.—Adjudicar definitivamente a don Enrique Tolón de Gali, por la cantidad de 704.000 pesetas, las parcelas agrupadas 5 y 6 de los terrenos liberados por el nuevo enlace entre estaciones de Alicante, formando un solar cuya superficie es de 863,16 metros cuadrados, encontrándose emplazado en la manzana formada por la calle de Churruga, calle de Reyes Católicos, avenida de Salamanca (en proyecto) y calle del Arquitecto Morell.

Tiene una fachada a la calle del Arquitecto Morell y a la calle de Reyes Católicos. Los linderos y dimensiones son los siguientes: Norte, fachada recta de 17,40 metros a la calle del Arquitecto Morell; Sur, fachada recta de 17,30 metros a la calle de Reyes Católicos; Este, medianería recta de 54 metros, de los que 27 metros lindan con terrenos de don Salvador Madro y 27 metros con terrenos de doña Emma Martínez Bay; Oeste, medianería recta de 54 metros, de los que 29,50 metros lindan con terrenos de doña Bernardina Pinies Roca de Togores y 24,50 metros con terrenos de don Ramón Campos.

El ancho del solar es de 15,985 metros en toda su longitud.

Segundo.—El adjudicatario se atenderá a las normas dadas para la subasta en las Ordenes ministeriales de 4 de enero de 1954 y 13 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de febrero de 1954 y 28 de marzo de 1954).

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 18 de octubre de 1961.—El Director general, Pascual Lorenzo.

Sr. Presidente de la Comisión Gestora de los terrenos liberados por el nuevo enlace de la estación de Alicante.

**RESOLUCION de la Dirección General de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por Carretera sobre cambio de titularidad de la concesión del servicio público regular de transporte de viajeros por carretera entre San Sebastián y Zubieta (Guipúzcoa).**

Habiendo sido solicitado por doña Cecilia Barrenechea Yurrita el cambio de titularidad, a favor de don Angel Escorialza y Castillón, de la concesión del servicio público regular de transporte de viajeros por carretera entre San Sebastián y Zubieta (expediente número 3.658), en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 21 del vigente Reglamento de Ordenación de los Transportes Mecánicos por Carretera, se hace público que con fecha 21 de septiembre de 1961,